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Ata da 6ª Reunião Extraordinária de 2022, realizada em 18 de outubro de 2022, por 5 

videoconferência através da plataforma Microsoft Teams. Estiveram presentes à 6 

reunião: Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1); Maria de Lourdes 7 

Amaral Nascimento (IGAM); Flávio Andreote dos Santos (PMMG); José Augusto 8 

Dutra Bueno (SEMAD); Marcos Gonçalves da Costa (Prefeitura Municipal de São 9 

Roque de Minas); Júlio César dos Santos (COPASA); Lessandro Gabriel da Costa 10 

(ASF); José Jorge Pereira (IGAM); Andréia Luciene Silva Araújo (Prefeitura 11 

Municipal de Bom Despacho); Sueli Maria dos Santos (Prefeitura Municipal de 12 

Japaraíba); Gustavo Silveira Borges (ACASF); Sandra Pereira Campos Cardoso 13 

(Prefeitura Municipal de Luz); Túlio Pereira de Sá (FIEMG); Edmilson José da Lage 14 

(SAAE Lagoa da Prata); José Luís Faria (SEAPA); Lucélio Nativo Assunção (EPA); 15 

Ascânio Silva e Lamounier (Bambuí Bioenergia S.A). Como visitantes 16 

compareceram à reunião: Jeane Sabrina Maia (IGAM); Débora Emília da Silva; Maria 17 

Goretti Haussmann (IGAM); Allan Mota (IGAM); Eloá (IGAM). 1) Abertura da 18 

reunião e conferência de quórum: Após conferência de quórum deu-se início a 19 

reunião às 9he13min. O Presidente do CBHSF1 Sr. Dirceu de Oliveira Costa, 20 

cumprimenta a todos os conselheiros e agradece as participações. 2) Informes da 21 

Diretoria: O presidente do CBH-SF1 Dirceu de Oliveira Costa inicia solicitando a 22 

inversão do item de pauta nº6 para o início enquanto aguarda a instalação do 23 

quórum. 3)Apreciação e aprovação das Atas da 2ª Reunião Extraordinoaria 24 

(22/06/2022), 3ª Reunião Extraordinária (14/07/2022), 2ª Reunião Ordinária 25 

(04/08/2022), 4ª Reunião Extraordinária (17/08/2022) e 5ª Reunião Extraordinária 26 

(09/09/2022): Dirceu informa que todas as minutas foram encaminhadas por e-mail 27 

e grupo de whatsapp do comitê e deixa a palavra aberta para possíveis 28 

manifestações, na sequência não havendo quaisquer manifestações Dirceu coloca 29 

as atas em votação e não havendo manifestações contrárias as atas são aprovadas 30 

por unanimidade. 4)Apreciação e aprovação da Deliberação “Ad Referendum” 31 

CBH-SF1 Nº 10, de 19 de setembro de 2022 que Altera a deliberação Nº 04, de 32 

29 de junho de 2021 que aprova a criação da Comissão Eleitoral para 33 

renovação dos membros do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do 34 

Alto São Francisco- mandato 2022-2026: Dirceu passa a palavra ao secretário 35 

Lessandro Gabriel da Costa que explica o motivo da alteração da Deliberação Nº 04, 36 

de 29 de junho de 2021 que aprova a criação da Comissão Eleitoral para renovação 37 

dos membros do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São Francisco- 38 

mandato 2022-2026, sendo esse a substituição da representante de Japaraíba no 39 
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conselho e na comissão eleitoral do CBH-SF1, na sequência a deliberação é 40 

colocada em votação e não havendo manifestações contrárias a deliberação é 41 

aprovada por unanimidade. 5) Informes sobre o Editail do Processo Eleitoral para 42 

eleição dos novos representantes do CBH-SF1, para a gestão 2023/2027: Dirceu 43 

informa sobre o edital do processo eleitoral para gestão 2023/2027 e fala sobre 44 

prazos e mobilização. Informa também que o edital e cronograma foram 45 

encaminhados por e-mail e grupo de whatsapp. 6) Apresentação dos Diagnósticos 46 

e Projetos Hidroambientais, com foco no controle de processos erosivos, nas 47 

Microbacias dos rios Samburá e Ribeirão dos Patos pela CODEVASF: O 48 

convidado Fábio Luciano Prates representante da CODEVASF inicia apresentando 49 

por meio de compartilhamento de tela. Fábio Prates apresentou dentro do 50 

diagnóstico da bacia a caracterização da sub-bacia do Rio Samburá e Ribeirão dos 51 

Patos, o levantamento preliminar e projetos específicos para recuperação 52 

hidroambiental. Na sequência Fábio tirou dúvidas dos conselheiros e se dispôs a 53 

encaminhar a apresentação para que a mesma fosse compartilhada com os 54 

membros do CBH-SF1. 7) Mobilização para desenvolvimento do Programa 55 

Produtor de Água na região do Alto São Francisco CBH-SF1: Dirceu fala sobre 56 

Projeto que é desenvolvido com seu apoio na região do Alto São Francisco e divulga 57 

o projeto. 8) Informes e encaminhamentos finais para a aprovação do Plano 58 

Diretor de Recursos Hidrícos e Enquadramento de Corpos de Água da Bacia 59 

Hidrográfica: Dirceu passa a palavra para o conselheiro e coordenador do GAT 60 

Flávio Andreote dos Santos que informa que o documento final está passando por 61 

algumas modificações e logo será disponibilizado para encaminhamento da 62 

convocação para aprovação, Dirceu fala sobre o local da reunião e após discussão 63 

fica definido que a reunião de aprovação do Plano Diretor de Recursos Hídricos e 64 

Enquadramento de Corpos de Água será na Serra da Canastra com data a definir.  65 

9) Encerramento: Não havendo mais assuntos a se tratar, foi declarada encerrada 66 

a sessão às 11he55mim a qual foi lavrada a presente ata.     67 
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Dirceu de Oliveira Costa 73 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São   74 

Francisco CBH-SF1 75 


